



INFORMACIÓN PARA LA COMUNIDAD – Oct./23

Simulacro de Evacuación

El 4 de octubre de 2023 se llevó a cabo el simulacro de evacuación, coordinado por la líder del SG-SST del Conjunto, con el apoyo del Cuerpo de Bomberos de Bogotá y la representación de una funcionaria del IDIGER. Participaron 215 personas incluidos los trabajadores del Conjunto, y 29 mascotas o animales de compañía.

La duración del simulacro fue de 35 minutos, y el primer evacuado llegó al punto de encuentro un minuto luego de iniciado el ejercicio, y el último, 10 minutos después.

El resultado fue evaluado positivamente por parte de las entidades distritales participantes, y se nos expidió una certificación de participación.

Concurso de Ideas **Plazoleta Para Todos**

En concordancia con lo anunciado en el último boletín, a partir del día 12 de octubre de 2023 estarán publicadas las bases para el concurso de Ideas “PLAZA PARA TODOS”, en donde esperamos la participación de los residentes y propietarios del Conjunto, con el objetivo de encontrar el mejor diseño de la Plazoleta Comercial del Conjunto, a juicio de la comunidad.

Los invitamos a ser
parte de este
Concurso

Obras en Espacio Público

A través del IDRD y con la valiosa intervención del edil Oscar Caro, residente del Conjunto, quien logró se destinaran recursos para la intervención de los espacios deportivos que benefician directamente a nuestra comunidad, se recuperó la cancha de voleibol playa y el gimnasio bio-saludable; se reparó y pintó el muro de tenis y el piso de esta zona de juego; y se reconstruyó totalmente la cancha de tenis con las especificaciones recomendadas por la Federación Colombiana de Tenis, lo que garantiza el uso de este espacio por muchos años, en óptimas condiciones.

Requerimos la colaboración de todos los residentes para que estos escenarios deportivos (especialmente la cancha de voleibol playa) no se destinen como sitio de deposición de las mascotas, pues es lamentable ver que éstos no se han recibido aún, y desde ya hemos encontrado heces de perros y gatos en esa zona.

Actividades de Integración

Continuando con los planes de Integración y Servicio a la Comunidad a través de la Casa de la Cultura, se tienen programadas las siguientes actividades para los meses de octubre y noviembre: clases de Rumba y Pilates, Torneo de Ajedrez y Tercera Jornada de Pruebas de Tamizaje Cardiovascular.

Para el 15 de octubre, el Comité de Recreación y Deporte tiene organizada la **VIEJOTECA**, que se realizará en la Casa de la Cultura, a partir de las 6:00 p.m.



Buen uso de Parqueaderos

Con el fin de evitar uso inadecuados de los sitios de estacionamiento, a partir de la tercera semana de octubre iniciaremos la demarcación de los espacios de estacionamiento. Les recordamos que, para uso de parqueadero por parte de sus visitantes durante sábados, domingos y festivos, es indispensable solicitar autorización previa en la oficina de administración en el horario de atención; vehículo que no haya sido autorizado PREVIAMENTE no podrá ingresar a los parqueaderos. Recuerden que el vigilante tan solo sigue las instrucciones en busca de la Seguridad y Protección a los residentes, y no Merece el Mal Trato e Improperios que en algunas oportunidades recibe al velar por el Buen Uso de los parqueaderos siguiendo las instrucciones de la administración.

Fiesta de los Niños

Debido a la realización de la elección de autoridades locales para Alcaldía, Consejo y Juntas Administradoras que se llevará a cabo el próximo 29 de octubre, la fiesta de los niños de este año se ha programado para el sábado 4 de noviembre de 2023. Las inscripciones de Niños Residentes se recibirán en la oficina de

Administración del Conjunto, entre el 17 de octubre y el 28 de octubre, ÚNICAMENTE.

